

## Freitag, 17. April 2015

Der Tag fing für uns zwischen 6.30 Uhr und 7.20 Uhr in unseren Gastfamilien an. Nachdem wir alle gefrühstückt hatten, sind wir – je nach Entfernung – zum »Institut Jaume Balmes«, unserer Austauschschule, gelaufen bzw. mit der U-Bahn gefahren.

Zusammen mit den Austauschschülern haben wir uns auf dem Schulhof getroffen. Dort wurden wir in Gruppen für Montag eingeteilt. Anschließend haben wir eine Stunde am Unterricht teilgenommen.

Danach gingen wir alle zum »Museu d'Història de Catalunya« (Museum für katalanische Geschichte), in dem uns alles über die katalanische Geschichte von den Römern bis zur Nachkriegszeit erklärt wurde. Die Führung durchs Museum machten wir in zwei Gruppen.



Da das Museum nicht weit vom Strand entfernt war, gingen wir anschließend dorthin. Nach einer Pause am Strand ist die gesamte Gruppe mit der U-Bahn in den Klettergarten »Bosc Urbà« gefahren. Dort haben wir gemeinsam ca. 3 Stunden verbracht. Auf dem Rückweg zur Schule sind wir alle zusammen mit der U-Bahn zum Diagonal Mar (einer Shopping Mall) gefahren und haben einen »Frozen Yogurt« gegessen. Gegen 18 Uhr waren wir wieder an der Schule.

Jetzt ging es in Kleingruppen weiter: Wir begleiteten unsere Austauschschülerinnen zu einem Volleyball-Spiel und feuerten sie an. Später am Abend (zwischen 21 und 22 Uhr) haben wir uns den Springbrunnen »Font Màgica« angesehen, der im Dunkeln toll beleuchtet ist.



Den Abend haben wir unterschiedlich ausklingen lassen – mit einem Abendessen in einem Restaurant bzw. einem Besuch der Sagrada Família. Es wurde sehr spät ;-)

Insgesamt war es ein sehr schöner Tag – uns allen hat es sehr gut gefallen.